

# ...Benjamin Berta will Rückstand auf Sandro Zeller verkürzen

21. JULI 2025



## **Drexler-Automotive Formel Cup – Hockenheim**

Nach der Sommerpause kommt der Drexler Formel Cup am kommenden Wochenende (25.-26.07.2025) nach Hockenheim. Auf dem 4,574 Kilometer langen Hockenheimring wird beim P9 Race Weekend der dritte Lauf in dieser Saison ausgetragen. Der Grand Prix Kurs im Badischen zählt zu den Highlights in der Formelserie. „Hockenheim ist jedes Jahr etwas Besonderes für die Teams und Teilnehmer. Gerade die Formel 3 in Deutschland kann im Badischen auf eine große Tradition zurück blicken“, sagt Koordinator Franz Wöss. Der Drexler Formel Cup fährt nach den beiden Veranstaltungen in Monza und Mugello bereits auf der dritten Formel-1-Piste in Europa. Als Tabellenführer in der Formel 3 kommt Sandro Zeller (Jo Zeller Racing) nach Hockenheim. Der Schweizer Formel-3-Routinier hat

sich bisher ein Kopf-an-Kopf-Rennen mit dem aktuellen Champion Benjamin Berta (Franz Wöss Racing) geliefert. Berta hat bisher schon zwei Saisonsiege eingefahren.

Im 2.Rennen in Mugello sah er nicht die Zielflagge. So darf man auf dieses Duell auf dem Hockenheimring gespannt sein. Andrea Benalli (Puresport) und Stig Larsen (Franz Wöss Racing)liegen derzeit auf den Rängen hinter dem Führungsduo. In der Formel 3 Trophy hat sich der Italiener Davide Pedetti (Nannini Racing) nach den beiden ersten Rennen auf Rang eins geschoben. Hinter ihm lauert Lee Cunningham (Jo Zeller Racing)aus Großbritannien. Er fährt seine erste Saison im Drexler Formel Cup für den Schweizer Formel-3-Rennstall. Hinter dem Briten liegen Cafaldo Roman (Team Perodi) und Oliver Kratsch (Facondini Racing) auf den weiteren Rängen. Auf einen Erfolg in der Formel 3 Trophy wird Marcel Tobler (Jo Zeller Racing )hoffen. Tobler ist mit dem Rennen in Mugello in die Saison gestartet und hat auf Anhieb in die Punkte fahren können. Nicht zu unterschätzen ist Andre Petropoulos vom Team Hoffmann Racing. Auch ihm ist in Hockenheim der Sprung aufs Podest zu zutrauen. In Mugello sicherte er sich zweimal Rang zwei und somit eine gute Ausgangsposition für den weiteren Saisonverlauf.

Im Formel Light Cup, wo die Fahrzeuge der Formel Renault die Szenerie bestimmen, hat die Französin Sarene Ziffel im Vorjahr an selbiger Stätte die versammelte Männerkonkurrenz mit einem Doppelsieg überrascht. Am kommenden Wochenende wird Sie erneut am Start sein und möchte aufs Podest fahren. Dennis Hübl (Speed Center Team) und Dr.Norbert Groer (Team Hoffmann Racing) werden sicherlich versuchen, einen zweiten Doppelsieg von Sarene Ziffel zu unterbinden. Im Formel Light Cup wird das Team von LRT (Leidinger Rennsport Technik)mit drei Formel Renault debütieren. Mit Norbert Lenzenwenger, Jürgen Berger und Alexander Fritz ist der Rennstall aus Österreich gut aufgestellt . Das Programm beim P9 Race Weekend ist in Hockenheim gut gefüllt. Neben der P9 Challenge mit hochkarätigen GT-Fahrzeugen ist ebenfalls die Formel Vau am Start. Der Drexler Formel Cup absolviert am Freitag (25.07.) die freien Trainings. Am Samstag (26.07.) startet die Formelserie um 9.40 Uhr mit dem Qualifying. Gegen 12.50 Uhr steht der 1.Lauf auf dem Programm. 16.05 Uhr geht der 2.Lauf über die Bühne.

RS.21.07.2025

Presse Drexler Formel Cup